

Pourquoi ils nous quittent ?

C'est une question que tout le monde se pose quand un être cher décède.

On se sent abandonné. On se sent vide.

Parfois, la douleur de la perte est tellement forte qu'on n'arrive même pas à pleurer.

Je me suis autorisée à pleurer la mort de mon père, de mon petit frère et de ma grande sœur qu'après mes 37 ans.

J'ai lavé mon âme de ma douleur.

Les êtres qui nous quittent le font pour plusieurs raisons.

Elles le font car vous en aviez décidé ainsi, ensemble, avant de venir sur Terre.

Leur disparition nous permet de cheminer vers ce pour quoi on est destiné.

On a un message à porter au monde et leur disparition nous aide à porter ce message.

En connaissant la douleur liée à un deuil d'un être cher, on est capable de se mettre à la place de l'autre.

On est en capacité de l'aider à faire son deuil de la manière la plus douce possible.

Parfois, le décès d'un proche nous met sur une voie qu'on n'aurait pas empruntée si cette personne était toujours en vie.

En tant qu'humain, on en veut souvent à la personne qui se suicide par exemple. Ma sœur s'est suicidée car elle voulait tuer sa souffrance trop lourde à porter seule.

Quand j'ai voulu mettre fin à mes jours, j'ai aussi voulu tuer mes souffrances que je portais seule.

Je suis passée à l'acte. La mort n'a pas voulu de moi.

Une personne qui part et qui est malade, s'en va car elle ne peut plus non plus supporter sa souffrance.

Les personnes qui partent vers d'autres horizons, elles sont toujours sur le même plan que nous.

Elles sont juste dans une autre dimension où la densité est différente. C'est pour ça que certains d'entre nous arrivent à les voir où les ressentir.

Elles sont toujours là, à nos côtés.

La lumière au bout du tunnel n'existe que pour les âmes qui sont destinées à ne plus revenir sur Terre. C'est le retour aux sources...la Source.

Et une âme existe pendant des milliers d'années. Elle oscille entre l'âme à tiers et l'âme hors (de la matière)

La plupart préparent leurs retours durant l'âme hors.

Et les vivants préparent à chaque instant l'âme hors dans l'âme à tiers (la matière)

Certains défunts ignorent qu'elles sont décédées.

Dans tous les cas, elles nous aident à leur manière, quand elles ont incarné un de nos proches humains.

Certains défunts nous transmettent leurs peurs connues de leur vivant.

Mon père, par exemple, ne voulait absolument pas que je réussisse ou gagne de l'argent car il avait connu un dépouillement matériel complet après avoir réussi.

De mon côté, j'alimentais cela car je ne lui avais pas pardonné. Je ne lui avais pas permis d'être en paix et donc de me fiche la Paix.

Je lui ai donc parlé avec tout mon Amour et je lui ai accordé mon Pardon.

Parce qu'après tout, il avait agi comme un être humain et il n'a pas eu les armes nécessaires pour se relever.

Maintenant, il me soutient dans mes projets.

Donc soyez en Paix avec la mort. Ils sont toujours là, maintenant et jusqu'à la fin des temps.

Peut être d'ailleurs qu'ils se réincarneront dans le corps d'un de vos enfants, de cousins ou d'autres êtres humains qui partageront un bout de votre vie.